
Reunião Comissão Estadual DST/AIDS 
 

 
Data: 25/03/2010 
 
Horário: 14:00 às 17:00 horas 
 
Local: SESA 
 
Coordenadora: Sirlene Aparecida Candido 
 
Relatora: Kamila Koslosk 
 
Membros presentes: Valdir da Silva – DST/AIDS Araucária / Maria Raquel Basso – 
SOVIDA / Luiz Edgar Christ – Fórum Paranaense ONG AIDS / Kamila Koslosk – 
FUNASA / Rita de Cássia Miguel de Souza – ASSEF / Maurício de Melo – Araucária / 
Alessandra Simões da Costa – SESA / Amauri F. Lopes – ANEPS / SirleneAp. Candido 
– Fórum ONG AIDS / Luciane Machado Batista – Rede Mulheres Negras. 
 
Ausências justificadas: Silmara da Conceição Ribas e Simone Marta de Souza, ambas 
estavam participando da reunião Comissão da Mulher no mesmo horário. 
Helena Strabeli Comissão Saúde Mental. 
 
 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO 
 
Amauri leu a ata da reunião anterior, a qual foi aprovada pelos presentes. 
Foi aberta a eleição para composição da Comissão DST/AIDS, sendo eleitas Sirlene 
Candido como coordenadora e Kamila Koslosk como relatora. 
Sirlene fala sobre um documento recebido pela mesa, que se refere a um Workshop na 
Bahia a ser realizado em maio/2010, onde o conselheiro Edgar manifesta interesse em 
participar representando o Conselho Estadual de Saúde, o mesmo diz que necessita 
apenas da passagem aérea. Em votação, a solicitação foi aprovada. 
Amauri agradece a todos pela participação no conselho e justifica sua ausência por 
participar da reunião de Saúde Mental. 
Edgar fala de uma denúncia recebida por pessoas com HIV/AIDS sobre o HT, onde o 
mesmo não estaria mais realizando internações nas UTIs destinadas à pacientes HIV. 
Em visita no Hospital do Trabalhador, justificaram tal questionamento, pois os leitos 
foram adaptados para os pacientes com H1N1 e não deixaram de atender a demanda de 
HIV/AIDS e sim reduziram para 2 leitos de hotelaria, e o Hospital de referência 
permanece o Oswaldo Cruz. O HT diz que necessita de recursos financeiros para 
reestruturar a ala do atendimento de HIV. 
Alessandra fala que a RNP Curitiba tem um projeto onde pode estar divulgando o GAM 
que ocorre em Curitiba, Araucária, São José dos Pinhais e Almirante Tamandaré, 
referente ao Pronto Atendimento e posteriores encaminhamentos para os hospitais. 
Maurício diz que em Araucária existe um local chamado SOA que atende e faz 
encaminhamentos necessários, mas que precisa melhorar o atendimento na base. 
Edgar diz que o Humaniza SUS deveria ser realmente humanizado e não ter tantos 
preconceitos e restrições. 
Sem mais, segue a ata assinada pela relatora e pela coordenadora da Comissão. 



 
Sirlene Candido 
 
Kamila Koslosk 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 


